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Дмитрий Медведев провел прием граждан в новой общественной приемной Президента

  

Он рассмотрел обращения пришедших граждан, провел видеоконференцию для
жителей отдельных регионов страны.

  

От СЗФО  в режиме видеоконференции вопрос президенту РФ задавал житель
Калининградской области Дмитрий МОРОЗОВ:

  

— Мое обращение к вам обусловлено беспокойством за судьбу Центра
восстановительной медицины для детей-инвалидов, больных ДЦП.

  

      Дмитрий МЕДВЕДЕВ: Я несколько дней назад проводил первое заседание Совета
по делам инвалидов. Еще раз хотел бы сказать: отношение к инвалидам определяет
зрелость общества даже в самый трудный, кризисный период. Поэтому, конечно, такого
рода проблемы должны быть в центре внимания всех властей: и федеральных, и
региональных, и местных.

  

Сколько денег в год нужно, Юрий Сергеевич, чтобы эти услуги финансировать?

  

Ю. ШАЛИМОВ: До конца года на оставшиеся 8 месяцев — 9 млн 513 тыс. мы
предусмотрели в бюджете в полном объеме. Здесь и зарплата, и все расходные
материалы, которые должны быть, и увеличение финансирования по созданию новых
услуг.

  

 1 / 2



Дмитрий Медведев провел прием граждан в новой общественной приемной Президента

Автор: Administrator

Д. МЕДВЕДЕВ: Правильно я понимаю, Юрий Сергеевич, что если мы сейчас с вами
договоримся, я  поручение вам дам и на контроль поставлю в администрации
президента, то и в дальнейшем эти услуги будут финансироваться за счет средств
бюджета области?

  

Ю. ШАЛИМОВ: Да, правильно.

  

Д. МЕДВЕДЕВ: Понятно, спасибо. Хорошо.

  

Дмитрий Александрович, я к вам обращаюсь. Вас устраивает такой порядок решения
вопроса?

  

Д. МОРОЗОВ: Да, вполне устраивает, конечно.

  

Д. МЕДВЕДЕВ: Хорошо, я надеюсь, что все, кто принимает решение по этому поводу,
его исполнят. Я поручение сейчас подпишу. Илья Иосифович, вас просил бы тоже взять
это на контроль и докладывать в администрацию президента, лично мне.

  

И. КЛЕБАНОВ: Да, Дмитрий Анатольевич, у нас главный федеральный инспектор
контролирует ситуацию, тревог она у нас не вызывает, будем докладывать постоянно.
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